

Discours du Maire
Vœux à la population
Vendredi 9 Janvier 2026

Mes chers collègues élus de La Ville de La Teste de Buch,

Mesdames, messieurs les Maires, mes chers amis :

Karine DESMOULINS, Maire du Teich

Marie LARRUE, Maire de Lanton

Emmanuelle TOSTAIN, Maire de Lugos,

Yves FOULON, Maire d'Arcachon,

Philippe DE GONNEVILLE, Maire de Lège Cap Ferret,

Xavier DANEY, Maire d'Arès,

Madame la Présidente de la COBAS et Maire de Gujan Mestras, chère Marie Hélène DES EGAULX dont je tiens tout particulièrement cette année à saluer la présence amicale ce soir.

Mesdames et messieurs les élus de la Communauté d'Agglomération,

Mesdames, messieurs les Conseillers départementaux et régionaux,
Mon amie et binôme Conseillère départementale, ma chère May
ANTOUN,

Cher Laurent LAMARA, Conseiller régional,

Mon Colonel, commandant de la BA 120, cher Fabien KUHLMANN que
nous avons le plaisir d'accueillir pour vos premiers vœux parmi nous,
Soyez le bienvenu mon Colonel,

Major Jérôme GOUSSARD, commandant de la Brigade nautique de la
Gendarmerie maritime,

Capitaine François CASTAING, Chef de Centre de secours principal de
la Teste de Buch – Pyla sur Mer,

Mesdames, messieurs, les officiers, sous officiers et représentants de
nos forces armées, de sécurité, et de secours,

Monsieur le Curé de la Paroisse de La Teste – Arcachon, cher Père
Bruno DELMAS,

Monsieur le Président de la Communauté Juive du Bassin d'Arcachon,
Cher André SIARRI,

Monsieur le Pasteur, cher Nicolas BLANCOU,

Mesdames, Messieurs les chefs d'entreprises et dirigeants,

Et je voudrais saluer nos commerçants et créateurs venus exposer ce soir comme chaque année. Je vous invite à aller à leur rencontre :

KOSEA BIJOU (artisan créatrice testerine)

ECHOPE 26 (couturière et créatrice rue du Port)

HARMONIE POUR UN OUI (robes de mariées à Cazaux)

LE RESERVOIR DES CREATEURS (collectif de créateurs au Port)

Chers Amis du Musée du Pays de Buch, (excuser le Président Philippe JACQUES souffrant) qui nous font partager et mieux connaître la formidable richesse et diversité de notre patrimoine naturel, patrimonial, architectural et historique.

Mesdames, messieurs les Directrices, les Directeurs et cadres institutionnels,

Mesdames, messieurs les Présidents, représentants et bénévoles du monde associatif sportif, culturel, social et patriotique,

Mesdames, messieurs du Conseil des Sages, de notre Conseil des Jeunes, de la réserve citoyenne, et de nos maisons de quartiers,

Mes chères concitoyennes, mes chers concitoyens,

Au nom de l'ensemble des élus du Conseil municipal, je vous souhaite la bienvenue à notre traditionnelle cérémonie de vœux.

Permettez moi de saluer et de remercier notre Harmonie, sa Présidente Florence SENTUC, son Chef David RAYMOND, et nos formidables musiciens, qui nous ont accueillis en musique et qui nous accompagneront tout au long de la soirée.

Je voudrais aussi saluer le formidable travail d'aménagement, de décoration et d'installation technique de nos services municipaux. Bravo ! Quel talent !

Mes chers concitoyens, malgré les circonstances climatiques, votre présence nombreuse encore ce soir, et comme chaque année, marque votre attachement pour ce temps de convivialité et de partage.

Ces vœux sont en effet un rendez - vous important dans la vie de notre collectivité.

Ils nous permettent de nous poser dans nos vies souvent bien remplies, de recroiser des amis que le rythme du temps ne nous permet pas toujours de voir,

Ils nous permettent d'échanger, et de partager un instant précieux de convivialité.

Ces voeux sont aussi l'occasion de faire le point et de se projeter sur les nombreux enjeux et projets qui concernent notre ville et nos quotidiens.

Compte tenu de la réglementation en période électorale, nous ne pourrons pas cette année, revenir sur ces actualités qui auront rythmé la vie de notre ville, que ce soit à la Teste, Pyla ou Cazaux.

J'aurais pourtant tant de choses à dire; mais je ne peux pas ...

Cependant, il y a une voix qui fort heureusement échappe encore aux dures obligations réglementaires et aux lois.

Cette voix est sans aucun doute celle que je préfère car elle est celle de l'authenticité qui se confond si bien avec notre culture testerine, elle est celle de la vérité car quand on est épris de sa ville, comme nous le sommes toutes et tous, on ne triche pas, on n'improvise pas, on ne s'invente pas.

Cette voix est aussi celle qui guide nos actions publiques, elle est ce moteur qui nous fait nous dresser quand l'essentiel de nos villes est en jeu,

Elle est celle qui décuple nos forces et qui protège face aux crises comme lors du COVID ou durant les incendies,

Elle est la voix de la Solidarité.

Cette voix, c'est celle du cœur ; celle avec laquelle on parle juste, on parle vrai, on parle authentique !

C'est pourquoi, mes chères concitoyennes, mes chers concitoyens, **du fond du cœur et au nom de tous les élus du conseil municipal, je vous souhaite** à chacune et à chacun d'entre vous, ainsi qu'à vos proches, une belle et heureuse année 2026.

Une année 2026 qui vous soit douce à vivre, une année de répit pour celles et ceux qui ont connu l'épreuve; et je voudrais à cet instant que nous ayons une pensée pour tous ceux qui sont dans la peine, ou bien qui n'ont pas pu être des nôtres ce soir, tenus éloignés de ce moment festif pour des raisons de santé.

Que 2026 vous soit aussi une année de satisfaction et d'épanouissement au sein de vos familles qui restent le précieux creuset de notre société et le meilleur endroit où se ressourcer en confiance, et en bienveillance.

Une année 2026 qui vous soit synonyme de réussite dans vos challenges personnels, professionnels et associatifs.

Une année 2026 enfin, qui soit riche et utile pour notre ville et notre magnifique Bassin de vie.

Je voudrais aussi adresser tous nos vœux à ces citoyennes et ces citoyens qui ont fait le choix de créer, de s'engager, de servir nos territoires, d'accompagner nos familles ou animer nos villes.

Je le dis souvent, sans eux, notre ville ne serait pas aussi dynamique, aussi solidaire, aussi généreuse ; elle n'aurait sans doute pas la même âme.

Ce sont les acteurs économiques qui contribuent au dynamisme et à la prospérité de notre ville.

Ce sont nos bénévoles dans nos maisons de quartiers et nos associations auxquels nous devons tant, aussi bien collectivement qu'individuellement.

Je voudrais aussi, en notre nom à toutes et tous, adresser tous mes vœux à celles et ceux qui prennent soin de nous et nous protègent tout au long de l'année ; ce sont nos personnels de santé, ce sont nos pompiers, nos policiers, nos gendarmes et nos soldats.

Je voudrais enfin adresser mes vœux à l'ensemble des élus de notre Conseil municipal, à mes collègues Maires de notre Bassin, à nos Conseillers régionaux et départementaux.

Dans ces temps d'incertitude, notamment au vue des actualités internationales, et de la fragilité nationale, **nous sommes** plus que jamais les garants d'une certaine stabilité de notre pays et le socle de notre modèle démocratique,

Nous sommes celles et ceux qui rassurent, qui apaisent,

Nous sommes des protecteurs, souvent en première ligne sur les sujets de société et quand il s'agit de défendre les intérêts de nos concitoyens à travers notre pays,

Nous sommes souvent aussi en première ligne quand il s'agit de les protéger en assurant leur sécurité,

quand il s'agit de défendre leur pouvoir d'achat, ou bien pour porter haut les enjeux vitaux d'Attractivité, de Solidarité, de Santé et d'Environnement.

Dans ces moments troubles à bien des égards pour notre pays, nous sommes des maillons essentiels au bon équilibre des territoires, et au plus près de nos populations.

Pour conclure, je voudrais adresser, en votre nom à toutes et tous, nos vœux les plus chaleureux – et j'ajouterais, les plus affectueux – à nos élus du Conseil municipal des jeunes.

Chers jeunes collègues élus, vous avez fait le choix citoyen de vous engager pour votre ville, pour améliorer nos cadres de vie quotidiens, vous avez fait le choix d'être utiles à notre grande famille testerine.

Vous avez fait le bon choix, car il n'y a rien de plus beau que de servir la ville que l'on aime,

et rien de plus beau que d'être utiles aux autres, que de penser aux autres.

Bravo pour ce que vous faites, pour vos réflexions, pour vos idées, pour votre vitalité et votre fraîcheur,

Bravo aussi, et j'ajouterais Bravo surtout, pour ce que vous êtes et pour la magnifique image que vous donnez de notre belle jeunesse testerine, pylataise et cazaline.

A celles et ceux qui parmi vous, voudraient plus tard être élus pour servir notre ville, faites le !

faites le avec votre esprit bien sûr,

faites le avec votre énergie,

mais faites le aussi avec votre cœur ; ce n'est pas pour rien si avec les lettres du mot MAIRE, on peut écrire le mot AIMER.

N'oubliez jamais cela,

Et n'oubliez jamais **de garder en tête, et** en toute circonstance, la seule chose qui vaille : votre ville ; car elle est la plus belle des villes au Monde.

Bonne et heureuse année à toutes et tous !